



SIARAN PERS

MUAMALAT INSTITUTE GELAR ACARA CLIENT ENGAGEMENT 2025: LEADING PEOPLE AND INNOVATION IN THE ERA OF INTELLIGENT TECHNOLOGY

Jakarta, 24 Oktober 2025 — Muamalat Institute sukses menyelenggarakan *Client Engagement 2025* dengan tema “*Leading People and Innovation in the Era of Intelligent Technology*” di Hotel Manhattan, Jakarta Selatan. Acara ini dihadiri oleh Bapak Vino Yudessa Lamantu selaku Ketua Yayasan Muamalat Institute, Ibu Dyah Ekowati selaku Direktur Eksekutif Muamalat Institute serta para klien setia Muamalat Institute yang berasal dari berbagai lembaga keuangan dan instansi, dengan sasaran peserta meliputi pejabat eksekutif, pimpinan unit kerja pembelajaran dan SDM, serta pengambil keputusan dalam strategi transformasi dan inovasi organisasi.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kolaborasi dengan para mitra serta memperluas wawasan peserta mengenai kepemimpinan dan inovasi di tengah pesatnya perkembangan teknologi cerdas seperti Artificial Intelligence (AI) dan Internet of Things (IoT). Melalui dua perspektif utama, yaitu *Leadership Transformation* dan *Reinventing Human Capital*, acara ini menghadirkan pembicara berpengalaman dari berbagai bidang untuk memberikan inspirasi dan wawasan baru bagi para pemimpin masa depan.

Sesi pertama menghadirkan Bapak Suryantoro Waluyo dan Bapak Yunus Triyonggo yang mengupas pentingnya ketangguhan (*resilience*) dan ketangkasan (*agility*) dalam kepemimpinan di era transformasi digital. Para peserta mendapatkan pemahaman tentang bagaimana seorang pemimpin dapat menjadi motor penggerak inovasi dan membangun budaya pembelajaran berkelanjutan dalam organisasi.

Pada sesi kedua, Bapak Thomhert Suprpto Siadari dan Bapak Muhammad Apriandito Arya Saputra memaparkan bagaimana IoT dan AI dapat dimanfaatkan untuk mempercepat pengembangan SDM serta menciptakan lingkungan kerja yang cerdas dan adaptif. Sesi ini menekankan pentingnya peran pemimpin dalam mengorkestrasi pengembangan kompetensi baru guna menjawab tantangan masa depan.

Menutup rangkaian acara, Muamalat Institute memberikan penghargaan kepada klien-klien loyal melalui sesi Awarding, disertai kegiatan Doorprize dan Giveaway sebagai bentuk apresiasi atas dukungan dan kolaborasi yang telah terjalin selama ini. Melalui *Client Engagement 2025*, Muamalat Institute berkomitmen untuk terus menjadi mitra strategis dalam pengembangan



SDM unggul dan mendorong transformasi berkelanjutan di industri keuangan. Semangat kepemimpinan dan inovasi di era teknologi cerdas diharapkan menjadi inspirasi bagi seluruh peserta untuk terus beradaptasi dan berinovasi menghadapi tantangan masa depan.

Melalui acara ini, Muamalat Institute menegaskan komitmennya dalam mendukung pengembangan SDM dan mempersiapkan organisasi untuk menghadapi tantangan masa depan. Dengan kolaborasi yang erat antara praktisi HR dan pemimpin organisasi, diharapkan tercipta sinergi yang mampu mendorong inovasi dan keberlanjutan bisnis.

Tentang Muamalat Institute

Muamalat Institute bertujuan mencetak sumber daya manusia profesional berkualitas sehingga dapat berperan dalam proses pembangunan Indonesia. Kami fokus bergerak di bidang pengembangan bisnis dan sumber daya manusia, dengan menyediakan jasa di bidang Training, Research, Consulting & Publication.

Dengan pengalaman 33 tahun dalam menghasilkan bakat keterampilan tinggi dan bekerja sebagai mitra bisnis yang andal untuk Indonesia dan Asia Tenggara, MI berkomitmen untuk terus memberikan program pelatihan berkualitas dan konsultasi pengembangan bisnis untuk mendukung pembangunan ekonomi Indonesia yang berkelanjutan.

Muamalat Institute

Muamalat Tower, Jl. Prof. DR. Satrio No.Kav. 18, Kuningan, Karet Kuningan, Kecamatan Setiabudi, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12940

Telepon +6221-56980556 Faksimile +6221-56980557

www.muamalat-institute.com

DOKUMENTASI

